

Communiqué de presse
Café Littéraire : Chafina Bendahman, Porte-Voix de la Diversité Culturelle
Café La Scène, 27 novembre 2024, à 18h00

Rabat, le 27 novembre, 2024 – L’Institut néerlandais au Maroc (NIMAR), en partenariat avec le Conseil de la communauté marocaine à l’étranger (CCME), a le plaisir d’annoncer la deuxième édition de sa série littéraire mensuelle, Café Littéraire, mettant à l’honneur les voix et les récits de figures littéraires néerlandais-marocaines. L’événement se déroulera le 27 novembre 2024, à 18h00, au Café La Scène.

Ce mois-ci, la rencontre accueillera Chafina Bendahman, autrice et entrepreneure culturelle passionnée, qui consacre son travail à mettre en lumière des récits oubliés et à tisser des liens entre les cultures. Fondatrice de ROSE Stories, elle s’est donnée pour mission de promouvoir des histoires inclusives et inspirantes. À travers des projets tels que Milk & Dates ou Histoires du soir pour filles rebelles – 100 femmes néerlandaises extraordinaires, Chafina invite à la réflexion, à la reconnaissance et au dialogue entre les communautés.

Chafina Bendahman est la fondatrice de ROSE Stories, une entreprise qui, depuis 2014, produit des récits issus de talents biculturels à travers différentes formes artistiques telles que le théâtre, le cinéma et les livres. Elle s’engage depuis longtemps en faveur de la diversité et de l’inclusion dans les arts. Elle a débuté comme scénariste avant de travailler comme rédactrice pour plusieurs chaînes néerlandaises, où elle a contribué à des programmes tels que Kassa! et De Wereld Draait Door.

Les contributions littéraires de Chafina Bendahman résonnent auprès des publics néerlandais et marocains, faisant d’elle une invitée idéale pour promouvoir le dialogue interculturel. Cette rencontre abordera également les défis et opportunités dans le secteur culturel, avec un accent particulier sur la diversité et l’inclusion.

Cette collaboration entre le NIMAR et le CCME reflète un engagement commun à célébrer la créativité et les contributions culturelles de la diaspora marocaine. La série mensuelle Café Littéraire vise à créer un espace où les récits rapprochent les communautés, offrant au public l’opportunité d’échanger directement avec des auteurs et des penseurs de renom.

L’entrée est libre et ouverte à tous. Nous invitons chaleureusement les passionnés de littérature à nous rejoindre pour une soirée d’échanges.

Press Release
Café Littéraire: Chafina Bendahman, A Voice for Cultural Diversity

Rabat, November 27, 2024 – The Netherlands Institute in Morocco (NIMAR), in collaboration with the Council for the Moroccan Community Abroad (CCME), is delighted to announce the second edition of its monthly literary series, *Café Littéraire*. This initiative celebrates the voices and stories of Moroccan-Dutch literary figures.

This month's event features Chafina Bendahman, a passionate author and cultural entrepreneur dedicated to highlighting untold stories and fostering connections between cultures. As the founder of ROSE Stories, Chafina has made it her mission to champion inclusive and inspiring narratives. Through projects like *Milk & Dates* and *Bedtime Stories for Rebellious Girls: 100 Extraordinary Dutch Women*, she encourages reflection, recognition, and meaningful dialogue among communities.

Since its inception in 2014, ROSE Stories has been producing works by bicultural talents across various artistic platforms, including theater, film, and literature. Chafina, who began her career as a screenwriter and later worked as an editor for major Dutch broadcasters on shows like *Kassa!* and *De Wereld Draait Door*, has long been an advocate for diversity and inclusion in the arts.

Chafina's literary and cultural contributions resonate deeply with audiences in both the Netherlands and Morocco, making her a fitting guest to inspire discussions on intercultural dialogue. This session will also explore the challenges and opportunities in the cultural sector, focusing on the themes of diversity and inclusion.

This partnership between NIMAR and CCME underscores their shared commitment to celebrating the creativity and cultural contributions of the Moroccan diaspora. The *Café Littéraire* series provides a platform for connecting communities through storytelling, offering audiences the chance to engage directly with renowned authors and thinkers.

